



## Anhang zur Medienmitteilung vom 7. August 2020

Die Fallzahlen im Kanton Basel-Stadt vom 1. bis 7. August 2020:

Positive Fälle BS	Davon erholt	Davon in Isolation (=aktive Fälle)	Davon Verstorben	Personen in Quarantäne	Positive Tests total*
<b>Fr, 7. Aug.:</b> 1082 (+ 1)	988 (+ 4)	42 (- 3) davon 8 (-) hospitalisiert	52 (-)	481 (- 46)	1'598 (+ 2)
<b>Do, 6. Aug.:</b> 1081 (+ 5)	984 (+ 3)	45 (+ 2) davon 8 (- 1) hospitalisiert	52 (-)	527 (- 23)	1'596 (+ 2)
<b>Mi, 5. Aug.:</b> 1076 (+ 4)	981 (+ 6)	43 (- 2) davon 9 (+ 1) hospitalisiert	52 (-)	550 (- 23)	1'594 (+ 6)
<b>Di, 4. Aug.:</b> 1072 (+ 3)	975 (-)	45 (+ 3) davon 8 (-) hospitalisiert	52 (-)	573 (+ 62)	1'588 (+ 4)
<b>Mo, 3. Aug.:</b> 1069 (+ 1)	975 (+ 1)	42 (-) davon 8 (+ 1) hospitalisiert	52 (-)	511 (- 76)	1'584 (+ 1)
<b>So, 2. Aug.:</b> 1068 (+ 4)	974 (+ 1)	42 (+ 3) davon 7 (+ 3) hospitalisiert	52 (-)	587 (- 16)	1'583 (+ 11)
<b>Sa, 1. Aug.:</b> 1064 (+ 10)	973 (-)	39 (+ 10) davon 5 (+ 2) hospitalisiert	52 (-)	603 (+ 18)	1'579 (+ 11)

Quelle:

Medizinische Dienste des Gesundheitsdepartementes Basel-Stadt

\* Im Kanton Basel-Stadt werden nebst den Tests der Kantonsbewohnerinnen und -bewohner auch Tests von Verdachtsfällen aus anderen Schweizer Kantonen und dem grenznahen Ausland durchgeführt. Diese Totalzahl enthält entsprechend alle positiv ausgefallenen Tests in einer baselstädtischen Einrichtung.